



**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022**  
**WAKIL REKTOR BIDANG PERENCANAAN, SISTEM INFORMASI, DAN**  
**KERJASAMA**  
**DENGAN**  
**REKTOR ISBI BANDUNG**

Dalam rangka mewujudkan kinerja organisasi yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Dr. Suhendi Afryanto, S.Kar., M.M.  
Jabatan : Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Sistem Informasi, dan  
Kerjasama ISBI Bandung

Selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : Prof. Dr. Een Herdiani, S. Sen., M. Hum  
Jabatan : Rektor ISBI Bandung

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja sesuai lampiran perjanjian kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggungjawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka optimalisasi pencapaian target Perjanjian Kinerja tersebut, baik dalam bentuk penghargaan maupun teguran.



Pihak Kedua

Prof. Dr. Een Herdiani, S. Sen., M. Hum

Bandung, 25 April 2022

Pihak Pertama

Dr. Suhendi Afryanto, S.Kar., M.M.

TARGET KINERJA INDIVIDU

WAKIL REKTOR BIDANG PERENCANAAN, SISTEM INFORMASI, DAN  
KERJASAMA ISBI BANDUNG TAHUN 2022

Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Target Kinerja	
Meningkatnya kualitas sistem perencanaan terpadu	Dokumen perencanaan startegis yang sudah disesuaikan dengan IKU Kemendikburistek	1	Dok
	Presentase daya serap anggaran sesuai target Musrendik tahun 2022	90	%
	Presentase pencapaian kegiatan dengan terhimpunnya dokumen pelaporan semua unit kerja untuk tahun anggaran 2022	85	%
Meningkatnya kualitas layanan sistem informasi yang terintegrasi dengan PD Dikti Kementerian serta terwujudnya program studi S1/D4/D3/D2 yang memiliki sertifikat internasional diakui pemerintah	Presentase data mahasiswa baru melalui SNMPTN, SBMPTN, dan Mandiri tahun 2022	100	%
	Presentase <i>In put</i> data akademik dan kemehasiswaan yang tersinkronisasi dengan PD Dikti Kementerian.	100	%
	Prosentase Penggunaan Siakad untuk mendukung kelancaran PBM di semua fakultas dan program studi	100	%
	Prosentase pelayanan PPID untuk mendukung terciptanya <i>Good Government</i> dan <i>Clean Government</i>	85	%
	Jumlah data seni budaya yang terinventarisasi	10	jns
	Jumlah dokumen seni budaya yang terdigitalisasi	300 (audio,video)	AV
	Meraih anugrah di tingkat nasional bidang Humas dan Informasi Publik	2	Trp
Meningkatnya kualitas pelayanan Humas dan Kerjasama	Presentase pelayanan aduan masyarakat dan klaim jawaban	85	%
	Jumlah penandatanganan MoU maupun MoA tingkat Internasional prodi S1 dan D4/D3/D2	2	Keg
	Jumlah penandatanganan MoU maupun MoA tingkat nasional prodi S1 dan D4/D3/D2.	5	Keg
	Jumlah penandatanganan MoU maupun MoA tingkat lokal prodi S1 dan D4/D3/D2.	10	Keg



Pihak Kedua

Prof. Dr. Een Herdiani, S.Sen, M.Hum.

Bandung, 25 April 2022

Pihak Pertama

Dr. Suhendi Afryanto, S.Kar., M.M.